

Conflit aux Établissement PEUGEOT - Vœu du Conseil Municipal

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : A Besançon comme dans tout le département, des entreprises travaillent en sous-traitance pour SA PEUGEOT (par exemple : mécanique de précision).

C'est pourquoi le Conseil Municipal de la Ville de Besançon tient à exprimer son inquiétude devant l'aggravation du conflit en cours chez PEUGEOT.

Il souhaite que des négociations interviennent le plus rapidement possible afin de trouver une issue à cette situation.

Il rappelle que le dialogue social est une composante essentielle de la vie des entreprises modernes et un garant de leur développement.

A l'unanimité, l'Assemblée Communale adopte le vœu qui lui est proposé.